



Pressemitteilung 13. September 2017

Austritt Friedhelm Ashoff

Auf diesem Wege teilen wir mit, dass Herr Friedhelm Ashoff aus der UWG-Fraktion auf eigenen Wunsch ausgetreten ist und sein Ratsmandat nunmehr fraktionslos wahrnehmen wird.

Unterschiedliche Auffassungen über die Ratsarbeit und die zukünftige Ausrichtung der UWG-Fraktion haben ihn dazu veranlasst.

Die UWG Heiden respektiert seine Entscheidung und sieht einer konstruktiven Zusammenarbeit, wie mit allen Ratsmitgliedern auch, zuversichtlich entgegen.

Michael Theisen
Vorsitzender UWG Heiden

Ludger Derijck,
Vorsitzender der UWG Fraktion im Rat der Gemeinde Heiden